

El cruce de Boric con diputada electa republicana por la gestión frente a los incendios en Biobío

El Presidente Boric arremetió este jueves contra una diputada electa del Partido Republicano, Paz Charpentier, quien criticó la respuesta que el gobierno ha dado a los graves incendios forestales que tuvieron lugar en la Región del Biobío.

Charpentier, que fue electa como parlamentaria por el Gran Concepción, sostuvo en sus redes sociales que “el Presidente Boric ha dicho que la crisis que afecta a la Región del Biobío, ha sido abordada de manera oportuna, rápida, con celeridad. Esto no es así, es falso”.

Ante estas críticas el Mandatario, enumeró las labores en esa zona. “Mientras funcionarios de CONAF y bomberos combaten el fuego, municipios están con su gente, MOP retira escombros, desarrollo social aplica fichas para entregar apoyos económicos, Senapred instala casas de emergencia, salud pone vacunas y asiste psicológicamente, SML identifica cuerpos, FF.AA. y Carabineros aseguran el orden público, Ministros, subsecretarios, gobernadores, alcaldes y seremis trabajan 24/7. La solidaridad se despliega y una diputada aprovecha la tragedia para criticar vestida de campaña”, cerró.